



Liebe Mitbürgerinnen,
liebe Mitbürger,

die überwältigende Nachfrage nach der seit vorvergangenem Jahr erstmals veröffentlichten Notfallmappe zeigt, wie viele unter uns verantwortungsvoll in die Zukunft blicken und sich für den Notfall vorbereiten.

Jeder von uns kann ganz plötzlich einer Krankheit erliegen, einen Unfall erleiden. Was ist dann zu tun? Organisatorische Dinge müssen geregelt werden, für die wir in diesem Moment, oft keinen Kopf haben.



Nehmen Sie sich die Zeit und bereiten Sie sich mit dieser Notfallmappe auf eben diesen Notfall vor. Füllen Sie all das aus, was für Sie wichtig ist. Sie und Ihre Angehörigen sind sich dann sicher, vieles bereits im Voraus geregelt zu haben, so wie Sie es im Moment wünschen.

Informieren Sie Angehörige, Freunde, Nachbarn und Bekannte, dass Sie eine Notfallmappe besitzen und wo sie aufbewahrt wird.

Wichtig ist vor allem, dass Sie die Mappe immer wieder von Zeit zu Zeit durchgehen und aktualisieren. Bewahren Sie die Notfallmappe leicht erreichbar auf.

Ich hoffe, dass die Notfallmappe Ihnen das Gefühl gibt, vieles besser geregelt zu haben und wünsche Ihnen, dass Ihre persönliche Notfallmappe noch viele Jahre nicht zum Einsatz kommt.

Ihr

Wolfgang Rzehak
Landrat